
 

第 1613 回例会 2021・1・12            ﾆｺﾆｺ 13,000 円    累計 397,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさん、こんにちは。 

本日は、講談師 神田紅佳様にお越し頂き卓話を

頂きますこと、誠にありがとうございます。この情

勢の中、明るく盛り上げて頂けると思います。本日

もどうぞ宜しくお願い致します。 

さて、本日の会長の時間でございますが、今後の

西ロータリークラブの予定につきまして、報告させ

て頂きます。 

７月より始まりました私の年度も、会員の皆様の

ご理解とご協力を頂き、折り返しの所までまいりま

した。誠にありがとうございます。本年も新型コロ

ナ感染拡大懸念の中で試行錯誤の運営で、皆様に大 

 

 

 

 

変ご迷惑をお掛けしていること深くお詫び致しま

す。 

本年最後のクリスマスパーティーも叶いません

でしたので、本橋親睦委員長のご理解を頂き、恒例

でありましたシクラメンを会より皆様全員にプレ

ゼントさせて頂きます。昼食と神田先生の卓話とシ

クラメンでクリスマスの雰囲気を持った例会では

ないかと思います。どうぞ宜しくお願い致します。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

さて、前回意見交換会で本橋正夫会員増強委員長

のお話と共に新入会員候補者リストもお配りした

と思いますが、一名でも二名でも結構ですので、出

■出席報告 

月 日 12/15 

会員数 31 

出席者 28 

出席率 90.3% 

前回修正 83.9％ 

会長の時間        石井 秀夫 

栗原 和明 

小暮 博攵 

須澤 一男 

鈴木 真澄 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

1/12 ｸﾗﾌﾞ協議会 

1/19 新年会 

1/26 卓話予定 

2/2  卓話予定 

2/9  例会取り消し 

 

１月会員誕生 

石井 實  徳江 和宏 

北田満亜希 鈴木 公喜 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



来るだけ早い提出をお願い致します。 

そして、そのリストを基に全体意見交換会を開け

れば良いのではないかと思っております。 

そして、年が明けまして１月 12 日は入会式が行

われます。その後、クラブ協議会となります。 

そこで発表される委員長の皆様にお願いがござ

います。年度後半で限られた時間となってしまいま

すが、このコロナ禍で安心して出来る活動の提案が

ございましたら宜しくお願い致します。提案でなく

ともご意見等でもあれば宜しくお願い致します。 

そして、新年会が１月１９日に開催を予定してお

ります。このような情勢の中での昼間の、それもｱﾙ

ｺｰﾙ抜きの昼食会新年会となっております。親睦を

深めるのには時間が限られますが、万全の防止策を

施した上の開催にしたいと思います。 

尚、情勢の方も注視していきたいと思っておりま

すので、ご理解とご協力どうぞ宜しくお願い致しま

す。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうござ 

いました。 

 

幹事報告 

🌸 新型ｺﾛﾅｳｲﾙｽ感染拡大に向けた「日本事務局在

宅勤務」のお知らせ  

🌸 ﾊｲﾗｲﾄよねやま   249 号 

🌸 疾病予防と治療月間 ﾘｿｰｽのご案内 

🌸 比国育英会 ﾊﾞｷﾞｵ基金・・・2019 年度事業報 

告書の送付と基金へのご寄付のお願い 

🌸 国際ﾛｰﾀﾘｰ第 2570 地区「ﾗｲﾗ大会中止のお知 

らせ」 

🌸 新型ｺﾛﾅ感染についてのお願い(ｱﾝｹｰﾄ) 

🌸 2020 年度 米山記念奨学委員会研修旅行の 

  ご案内   2021 年 1 月 31 日(日) 

🌸 新所沢 RC 様より 

＊こども「とうきち」将棋大会中止に伴う事後 

確認 

＊第 19回こども「とうきち」将棋大会 収支報 

告書 

🌸 例会変更・・・・新所沢 RC、所沢東 RC 

 

 

🌸 週報・・・・飯能 RC、所沢 RC、新所沢 RC、 

所沢中央 RC、 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

皆様こんにちは。今回ロータリーの友 11 月号の

雑誌紹介を内野がさせていただきます。 

 11 月号の 28,29 ページに掲載されていました「世

界中のロータリープロジェクト」というｺｰﾅｰの中で

世界各国の様々なクラブが高齢者や障碍者の為の

支援を行ったり、警察官」、消防士、救急隊員達を

たたえる為のイベントを行っていたり、フイリピン

では火山が噴火した数時間後には避難している何

千人もの被災者への寄付や救援物資の募集を行い、

火山灰や煙による健康被害のリスクがあるにもか

かわらず、飲料水や食糧品、衛生用品などの必需品

を配り回ったそうです。この様な記事を読み、日本

だけではなく世界中のロータリアンは普遍的な奉

仕の精神で、地域社会に対しての貢献や公共への奉

仕を行っているのだと改めて考えさせられました。

毎月配布されているロータリーの友も何気なく読

むだけでなく、じっくり読む事も大切だと思いまし

た。以上です。有難うございました。 

 

⁂ 前回掲載漏れ 

  会員増強委員長      本橋 正夫 

本日の年次総会も無事終了しまして、ご苦労様で

した。 

 会員増強の為の時間を作っていただきありがと

うございます。会員拡大は所沢西ロータリークラブ

運営における原点です。会員皆様のご協力をお願い

し、ロータリーへのお誘い、入会申込書、新入会候

補者紹介リストを本日お渡しします。 

 

 

 幹事報告           和記 毅 

 広報雑誌委員会報告     内野 忍 



 

 

 

 

 

 

 

 

会員全体で会員拡大を進めて頂きたいと思いま

す。 

ロータリークラブは入会をしているだけでも奉 

仕です。 

又、当クラブの会員数名と地元の方々のご協力に

より、2001 年夏「多摩モノレールを所沢に誘致す

る会」を企画し現在に至ります。近況をお配りした

資料７枚に示しておきましたのでご一読ください。    

モノレールの誘致が一歩前に進んだと思います。今

後ともぜひ皆様のご協力をお願い致します。 

大変ありがとうございました。又、会員増強への

ご協力もお願い致します。 

 

ニコニコボックス        金岡 悟  

石井 秀夫 神田 紅佳様 本日は有難うございま 

す。楽しみにしておりました。どうぞ

宜しく御願い致します。 

和記 毅    神田 紅佳様 本日卓話宜しくお願い 

申し上げます。 

上野 孝二 12 月 9 日喜寿を迎えました。有難う 

ございました。これからも宜しく御願

い致します。 

室伏 秀樹 紅佳様 卓話宜しく御願い致します。

来年こそ、健康でコロナ撲滅の年とな

りますように❣ 

木村 孝子 今年も半月となりました。あっと言う 

間の一年でしたね。ロータリー最後の

卓話 神田 紅佳様宜しくお願い致

します。 

師岡 友次 神田 紅佳様本日の卓話宜しく御願 

い致します。 

大舘 信夫 今年最終例会ですね。最近一年が早く 

感じます。良いお年をお迎えくだ 

さい。 

髙橋 和男 神田紅佳様 本日卓話宜しく御願いし

ます。 

内野 忍  前回欠席しました。神田 紅佳様本日 

は宜しくお願いします。 

金岡 悟  皆様 今年 1 年有難うございました。 

来年も宜しく御願い致します。神田様

本日の卓話宜しく御願い致します。 

大原 律子 シクラメンのプレゼント有難うござ

いました。先日、ロータリーの森のそ

ばを通りました。所沢西の“やまぼう

し”の木は、大きな木に囲まれ、日陰

の身ですが、今は周りの木が落葉し、

陽があたっていました。小さいながら

黄緑色の葉をいっぱいつけて頑張っ

ていました。 

 

 卓話  講談師     神田 紅佳様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⁂ 講師紹介 プログラム委員長 髙橋 和男 

 皆さん こんにちわ。プログラム委員長の髙橋で 

す。 

 本日の卓話は神田 紅佳先生です。神田先生は昨 

年 9月に来ていただいたらしいのですが、自分の記 

憶になく、石井会長によれば自分会長任期中に一度 

だけ例会を欠席してしまったのですが、その日がち 

ょうど神田先生の卓話の日だったようです。 

大変失礼しました。そして今年 4月に 2度目をお 

願いしていましたが、コロナの為延期となり、本日、

今年最後の〆として、来ていただき楽しい卓話をお

聞きできることと感謝致します。 

 

経歴：2013 年 5 月。同郷福岡県出身の講談師・神 

田紅のもとへ入門。2017 年 10 月、二ツ目昇進。 

2020 年 6 月より師の所属する落語芸術協会にも 



入会。入門前はアナウンサーとして活動。その後 

約 12 年間、韓国でジャーナリストとして取材活 

動。よく食べ、よく笑い、大きな声に自信あり。 

「楽しく、ためになり、頼りになる」おしゃべり 

に果敢に挑戦している。また YouTube チャンル 

「痛快☆ベニカメラ」を開催、メディアミックス 

時代の講談を模索している。 

 それでは神田先生 宜しくお願い致します。 

 

1） 講談について 

「講談」とは、古くから日本の伝統芸能です。

講談師が、実在の人物や史実とされている事象

を、脚色を交えて聴く人をたのしませつつ、一

人語りでよんでいきます。 

 

2）  講談やってみまｼｮｰ！  師走と言えば

義士伝。みんなで赤穂浪士の名文句を語ってみ

よう。 

 

 

 

 

 

 

 

3） 公演「扇の的」/神田 紅佳 

有名な屋島の合戦のｴﾋﾟｿｰﾄﾞである。配色の濃い 

平家では、総大将平 宗盛がなんとか源氏に一矢を

報いたいと考え、舟に扇の的をくくりつけ、これを

源氏方の弓勢に射抜かせようと挑発する。源義経は

これを受け、弱冠 16 歳の那須与一にこの大役を申

しつける。 

 

那須与一は死を覚悟の上で海に入り、心を無にし

て的を射抜く。見事な業に敵味方ともこの若武者へ

の喝采を惜しまなかったという。 

 

          

 

 

 

今週の担当  上野 孝二 

心地よいお声の先生の

ご指導の基、会員が二つ

に分かれ、大きな声で楽

しみました。 


